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Своевременность доставки выплат, включая пенсии, компенсации 
за услуги ЖКХ и социальные выплаты, находится на контроле у 
областных властей. Специалисты «Почты России» должны завершить 
работу по синхронизации времени и даты разноски до конца июня. 
Совещание о переходе почтовой службы на новый порядок доставки 
пенсий провел первый заместитель губернатора Алексей ШМЫКОВ.

Изменения действуют в России с 1 мая. Пенсию тем, кто получает ее с 
доставкой на дом, теперь привозит сотрудник «Почты России», раньше это 
могли делать частные компании. Опыт первого месяца работы почтовиков 
показал, что к одному человеку в ряде случаев приходится ходить несколько 
раз, чтобы принести разные типы выплат.

– Мониторинг показывает, что вопросы по своевременности доставки до 
конца не сняты. Кроме того, доработать электронный документооборот для 
окончательной синхронизации всех выплат нужно в июне, – заявил первый 
заместитель губернатора Алексей Шмыков.

По информации директора управления федеральной почтовой 
связи Свердловской области Дмитрия Киселева, работа «Почты России» 
в регионе в связи с увеличением нагрузки оптимизирована. Созданы 
19 новых участков по доставке пенсий и пособий на территориях, где 
раньше работали альтернативные организации. На работу вышли новые 
сотрудники: в том числе ранее работавшие у альтернативных операторов. 
Отделения почты укомплектованы кадрами на 94%, что является 
стандартным уровнем. Для снижения текучести кадров внедряется система 
по сдельной оплате труда почтальонов. Сейчас в пилотном режиме проект 
запущен в Каменском городском округе: результаты хорошие. В планах – 
распространение практики сдельной оплаты на весь регион.

Михаил БАТУРИН

Ответить на вопросы об адресах и режиме работы отделений, а также 
по доставке выплат на дом сотрудники «Почты России» готовы по номеру 

8(343) 227-04-39 ежедневно с 9.00 до 21.00.
В остальное время звонок переводится на специалиста федерального 
контактного центра.

«Привлечь  
к ответственности – 
вплоть до увольнения»
Юрий Биктуганов поручил властям Екатеринбурга и Верхней 
Пышмы провести служебные проверки сотрудников 
оздоровительных лагерей в связи с заболеваниями детей

Юлия БАБУШКИНА

Министр образования 
и молодежной политики 
региона Юрий БИКТУГАНОВ 
вместе с Роспотребнадзором 
держит на особом 
контроле расследование 
всех случаев массового 
заболевания детей острыми 
кишечными инфекциями 
в оздоровительных лагерях, 
все виновные понесут 
ответственность.  Об этом глава 
ведомства заявил на совещании 
с главами муниципалитетов.  
Юрий Биктуганов 
поручил мэрам усилить 
контроль за соблюдением 
противоэпидемического 
режима, чтобы избежать  
новых ЧП. 

Как сообщил Юрий Бикту-
ганов, за последние две недели 
были зафиксированы вспыш-
ки острой кишечной инфекции 
в столовой школы №  33 в Верх-
ней Пышме, в лагерях «Спутник», 
«Буревестник» и им. А. Гайдара 
под Екатеринбургом, лагере «Са-
моцвет» в Алапаевском районе. В 
общей сложности пострадали бо-
лее 70 детей. С тошнотой, рвотой, 
жидким стулом и температурой 
они были вывезены из мест от-
дыха и сейчас проходят курс ле-
чения. За последние три года в 
Свердловской области подобных 
происшествий не происходило, 
подчеркнул министр. 

Виной всему многочислен-
ные нарушения санитарных пра-
вил со стороны сотрудников дет-
ских оздоровительных лагерей 
и  работников пищеблоков, зая-

вила на заседании начальник от-
дела надзора по гигиене детей 
и  подростков областного управ-
ления Роспотребнадзора На-
талья Моисеева. По ее словам, 
должностные лица дали экстрен-
ные оповещения не сразу, как 
только начали поступать жало-
бы от детей на плохое самочув-
ствие, а спустя двое суток. За это 
время инфекция распространи-
лась. Кроме того, больных детей 
не оставляли в изоляторах при 
лагерных медпунктах, а отправ-
ляли обратно в отряды – к другим 
детям. На пищеблоках и в кор-
пусах не проводилась качествен-
ная дезинфекция специальны-
ми растворами, к тому же к разда-
че пищи привлекались сотрудни-
ки, не прошедшие предваритель-
ный медосмотр. Наталья Моисе-
ева также сообщила, что трое де-
тей заболели на следующий день 
после заезда в лагерь, что говорит 
о том, что на отдых их отправили 
уже с инфекцией. Начальник де-
партамента образования Екате-
ринбурга Константин Шевчен-
ко и заместитель главы Верхней 
Пышмы по соцвопросам Павел 
Выгодский по видеоконференц-
связи подтвердили эту информа-
цию. 

Сейчас персонал детских оз-
доровительных лагерей, где про-
изошли ЧП, заново проходит ме-
дицинское обследование, в том 
числе на коронавирусную инфек-
цию. Лагеря продолжают рабо-
тать, закрыта только столовая шко-
лы №  33 в Верхней Пышме, где 
идут проверки Роспотребнадзора. 

– Еще раз обращаю внимание 
органов местного самоуправле-
ния, что в местах отдыха и оздо-

ровления детей санитарные пра-
вила должны соблюдаться неу-
коснительно. Должен быть запас 
дезинфицирующих растворов, 
в  ежедневном режиме должна 
проводиться качественная убор-
ка всех помещений. На пище-
блоках посуду после ужина сле-
дует замачивать в дезрастворах 
и тщательно промывать. Детей 
с признаками заболевания воз-
вращать в отряд только после ла-
бораторных исследований. Экс-
тренные извещения направлять 
в течение двух часов после выяв-
ления больных детей – и не толь-
ко в муниципальные поликлини-
ки, но и сразу в Роспотребнадзор, 
– подчеркнула Наталья Моисеева. 

– В ближайшее время со-
стоится заседание региональ-
ной межведомственной оздо-
ровительной комиссии, где еще 
раз будет подробно обсуждать-
ся произошедшее. До конца те-
кущей недели прошу админи-
страции Екатеринбурга и Верх-
ней Пышмы провести служеб-
ные проверки в отношении со-
трудников детских оздорови-
тельных лагерей и пищеблоков, 
привлечь их к ответственности – 
вплоть до увольнения. Ситуа-
цию держим на особом контро-
ле, – сказал министр. 

Юрий Биктуганов напомнил 
муниципальным властям, что в 
этом году на детскую оздорови-
тельную кампанию из областно-
го бюджета было направлено по-
рядка двух миллиардов рублей. И 
если они расходуются неэффек-
тивно, то областное министер-
ство образования будет прини-
мать жесткие меры. 

Юрий Биктуганов и Наталья Моисеева сообщили мэрам, что контроль за соблюдением санитарных правил будет ужесточен
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Алексей Шмыков нацелил  
«Почту России» на синхронизацию 
графиков доставки пенсий и компенсаций

На «ВСМПО-АВИСМА» в юбилейный год 
третий раз повышают зарплату

В этом году «ВСМПО-АВИСМА» исполняется 90 лет. В честь юбилея 
сотрудникам предприятия с 1 июля увеличат заработную плату на 9%. 
Приказ об этом уже подписан, сообщили в пресс-службе корпорации. 
Официально коллективу планируется объявить о прибавке 30 июня, 
на праздновании Дня завода в Верхней Салде.

«Мы приняли это решение еще в начале 2023 года и хотели объявить 
новость к юбилею предприятий – в июле «ВСМПО» исполнится 90 лет. Таким 
образом решили поздравить весь коллектив. Для нас это символичная дата 
и красивая цифра – в честь девятого десятка предприятия все сотрудники 
компании и дочерних структур получат +9% к зарплате. Увы, информация от 
профсоюза помешала сделать сюрприз, но, конечно, это не изменит наши 
планы», – рассказали «ОГ» в пресс-службе «ВСМПО-АВИСМА». 

Повышение зарплаты на предприятии станет уже третьим за 2023 год. 
В марте ее подняли производственному персоналу от 6 до 40%. В апреле 
еще плюс 6% получили почти 20 тысяч сотрудников – это работники 
предприятий и дочерних обществ. На сегодня, по сравнению с прошлым 
годом, фонд оплаты труда в целом вырос на 16%.

Решение руководство корпорации соответствует тезисам губернатора 
о поддержке рабочих. В апреле, выступая на годовом общем собрании 
Свердловского областного Союза промышленников и предпринимателей, 
Евгений Куйвашев акцентировал внимание на кадровом обеспечении 
промышленного комплекса. По его словам, одним из ключевых условий 
привлечения и закрепления на предприятиях работников является заработная 
плата. Глава региона выразил надежду на то, что уральский бизнес найдёт 
возможность обеспечивать рост зарплаты работников темпами, как минимум, 
выше уровня инфляции.

Напомним, о перспективах развития «ВСМПО-АВИСМА», в том числе 
укреплении кадрового потенциала, шла речь на недавнем совещании, 
которое по поручению губернатора Евгения Куйвашева провел его 
заместитель Василий Козлов.

В своем выступлении исполняющий обязанности гендиректора «ВСМПО-
АВИСМА» Николай Мельников рассказал, что на предприятии трудятся порядка 
20 тысяч человек. Корпорация обеспечена заказами и реализует крупные 
инвестиционные проекты. В условиях возросшего спроса на ряд рабочих 
специальностей компания предусмотрела дополнительные расходы на персонал.

«В настоящее время средняя зарплата на предприятиях «ВСМПО-АВИСМА» 
составляет 69 тысяч рублей. Дополнительные расходы на персонал в 2023 году 
превысили 3,3 миллиарда рублей, на исполнение социальных обязательств 
работодателя по коллективному договору направляется ежегодно порядка 
2 миллиардов рублей. Всего за последние два года фонд заработной платы 
увеличен на 31%. И на этом мы не останавливаемся», – добавил Николай 
Мельников.

Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА 

Руководство титанового гиганта выбрало механизм 
поддержки рабочих, который продвигает губернатор


